



'DIALÉCTICA', EN USAL TV A TRAVÉS DE INTERNET

Interesante debate periodístico sobre el papel de la Universidad

TRIBUNA

Los directores de los tres periódicos provinciales, Puri Contreras, de TRIBUNA DE SALAMANCA, Julián Ballester, de *La Gaceta*, y Félix Ángel Carreras, de *El Adelanto*, participaron ayer en el programa de debate *Dialéctica* para analizar el papel de la Universidad en la sociedad, los actos los 2018 y el balance del primer año de gobierno del actual equipo que dirige el rector Daniel Hernández Ruipérez.

La tertulia, moderada por la periodista Ana Hernández, se emitirá mañana en la plataforma digital Usal TV y podrá seguirse a través de internet desde cualquier parte

del mundo. Los tres periodistas coincidieron en reclamar mayor presencia de la institución académica en la sociedad salmantina y también pidieron más agilidad y compromiso en la financiación de los actos y proyectos del octavo centenario de la Universidad.

Su diagnóstico respecto al funcionamiento de la Universidad en la actualidad fue positivo en cuanto a la normalización de la vida académica y los avances en gestión y planificación, y más crítico respecto a la proyección exterior de la Universidad y a la difusión de la importante labor investigadora que se lleva a cabo en diferentes centros.



La directora de TRIBUNA, Puri Contreras, junto a los directores de 'La Gaceta' y 'El Adelanto' y la periodista Ana Hernández